
BASKET-BALL BELGIQUE 

Conseil d’administration  2 novembre 2023 à 19h30 

Vidéoconférence  

 
Présents : 
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par 
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent), Président  

Anne Depoorter 

• Kris Fels 

• Association Wallonie -Bruxelles de Basketball asbl , représentée par : 
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre-Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire général 
 

 
1. Update BNXT 
 

M. Van de Keere rejoint la réunion. Il fait rapport de la dernière AG de la BXNT et donne les 
explications souhaitées. 

 
2. Compétition 
 

• Licences : 

 

o Communication aux clubs des résultats du High level screening : M. Garaleas donne 

un feed-back de son entretien avec m. Van Steenbergen. Ce dernier va faire une 

proposition de courrier individuel pour chaque club qui contiendra ses constatations. 

En cas de manquements constatés, des recommandations seront formulées en 

attirant l’attention sur le fait que l’absence de réactions risque de poser problèmes 

dans le cadre du dossier 24-25.  

 Un exemple de courrier sera présenté au CdA afin de décider sur la méthode à 

suivre. M Henry demande qu’une attention soit apportée sur la formulation des 

courriers.  

 

o  Commission de licence : M. Van Lantschoot fait part d’un contact avec M. Renier, 

membre de la commission des licences à la BXNT, à qui un avis a été demandé sur le 

fonctionnement et la composition de la commission de licences de BB. Une 

rencontre sera organisée avec M. Renier pour en discuter davantage. 

 

• Règlement de licences et livre de compétition : fixation du planning 

 

M. Van Lantschoot constate que des adaptations au règlement de licences sont nécessaires. Les 

contributions de l’AWBB et de la BVL  concernant le règlement de licence sont attendues pour le 

23/11 et celles pour le livre de compétition pour le 15/12. 

 

 

 

 

 



3. Arbitrage 

 

Le CdA débat de la présentation du NDR réalisée lors la réunion précédente. Il est décidé de 

solliciter le NDR pour qu’il organise une réunion avec les représentants des clubs et les 

représentants des arbitres. Du côté du CdA, mm. Fels et Delchef y participeront.   

 

Par ailleurs, il est demandé au NDR de prendre contact avec la plateforme des clubs de TDM1 à 

laquelle un état des lieux pourra être donné. 

  

4. Juridique 

 

• Dossier El Hayouni : Dhr. Van Lantschoot donne un aperçu sur l’avancée du dossier. 

 

• Dossier Comblain : le CdA débat du point de vue qui sera transmis au Conseil judiciaire. Il 

confirme sa position telle qu’elle a été formulée lors de la réunion du 15 mars 2023. 

 

• Update du dossier 3x3 : Dhr. Van Lantschoot fait part de la situation du dossier. 

 
5. BNT 

• Bilan Belgium Lions 2022 

M. Delchef se réfère à la note transmise, dans les délais, et donne les explications 

nécessaires.  BVL s’engage à la lire attentivement et rédigera, le cas échéant, ses remarques. 

M. Fels fait part du fait qu’il aurait souhaité la participation de M. Obsomer au CdA pour 

traiter ce sujet. M.Delchef déclare que ce n’est pas nécessaire vu que toutes les informations 

souhaitées sont reprises dans la note d’autant plus qu’une solution a été trouvée sur la 

répartition des coûts, que des explications ont été trouvées sur le fonctionnement du 

management des Belgian Lions et que des adaptations y ont été apportées. M. Thomas 

donne des explications sur les adaptations envisagées et sur le suivi. M. Henry souhaite que 

cet aspect ne soit pas discuté en particulier mais fasse d’un débat plus large.  

 

 

• Suivi financier de l’exercice 2023 : Le CdA attend un rapportage sur les 3 premiers trimestres 

2023 pour le 22/11.M.Thomas fait part du fait que cela pourra être réalisé plus tôt, il attend 

encore quelques réactions de m.Umans. Un projet de budget 2024 est attendu pour  

décembre. 

 

• Convention  WOQT : Dhr. Van Lantschoot donne des informations sur la convention. 

M. Delchef formule une suggestion sur la répartition du résultat financier positif éventuel 

gain. BVL s'engage à étudier la suggestion et à revenir sur ce point. 

 

6. Divers 

  

• Problèmes du Site Web  : 

Le problèmes rencontrés avec le site Web sont commentés. Il est demandé d’examiner la 

faisabilité de repartir avec un tout nouveau site. M.Thomas est déjà en discussion avec M. Van 

Bockstaele à ce sujet pour comparer les 2 systèmes. Une architecture commune avec des 

contenus et des éléments visuels propres pourrait être une solution efficace. 

M. Delchef estime que la création d’un nouveau site pour BB doit être prévu au budget de BB et 

pas imputé sur le budget des BNT . 



M. Fels demande que M. Mark Bogaert soit concerné par cette nouvelle approche 

 

• 100 ans de basket-ball – groupe de travail et prochaines étapes 

En 2027, le basket-ball en Belgique fêtera son centième anniversaire. M. Van Lantschoot parcourt 

quelques propositions pour lancer le projet, la création d’un comité composé de journalistes, de 

personnes de la fédération et de professeurs de sport. Les personnes concernées doivent être 

contactées pour lancer le projet. 

• Communication CE BNT Jeunes : statistiques AWBB 

M. Delchef présente un document avec des statistiques sur la page Facebook de l'AWBB relatives 

aux activités des BNT Jeunes. Il demande que ces articles soient diffusés au niveau national et 

dans les 2 langues nationales. 

• E-basket : il s'agit de la participation des e-lions au championnat e-fiba pour laquelle M. Delchef 

une plus grande publicité au niveau de Basketball Belgium. 

 
Prochaine réunion  : 27/11/23 à 20h00 via Zoom 
 
 

 

Version de base : NL 

 

 

 

Jan Van Lantschoot       Stefan Garaleas 

Président                      Secrétaire général 


